



Prozessingenieur (w/m) CNC Bearbeitung mit Affinität für IoT

Engagiert, temporeich und mit einer Passion für Präzision revolutionieren wir die Welt der Vermessung.

Rund um den Globus setzen Kunden aller Branchen auf unsere smarten Technologien. Du hilfst uns dabei, leistungsstarke Programme zu entwickeln und zu implementieren. Deine Neugier spornt Dich täglich aufs Neue an und Du bist offen für frische Ideen und Lösungswege? Dann verwirkliche Deine Visionen in unserem Team!

Das spricht Dich an

- System Architektur von effizienzsteigernden Lösungen bestehend aus den Bausteinen CNC Bearbeitung, Messmaschinen wie auch Kompensationstools
- Technische Projektleitung
- Enge Zusammenarbeit mit dem Produkt Management
- Zusammenarbeit mit ausgewählten Testkunden im Rahmen des Testings vor Ort
- Betreuen und ausbauen der akademischen Zusammenarbeit
- Selbstständige Arbeit an Technologieprojekten

Das macht Dich aus

- Masterabschluss oder PhD im Bereich der Fertigungstechnik
- Tiefes Prozessverständnis für die spannende CNC Bearbeitung
- Erfahrung mit den gängigen CNC Steuerungen und deren Kommunikationsschnittstellen ist von Vorteil
- Verständnis der kritischen Komponenten von mechatronischen System Bearbeitungsmaschinen
- Praktische und selbstständige Grundeinstellung in der Lösungsfindung

- Gute Englischkenntnisse sind ein Muss, Deutschkenntnisse sind von Vorteil

Über uns

Unsere innovativen Lösungen und Produkte sind gekennzeichnet durch höchste Effizienz und Zuverlässigkeit und werden überall dort eingesetzt, wo es ums Erfassen, Analysieren und Präsentieren von 3D Informationen geht. Verbessere auch Du mit uns die Zukunft, werde Teil unseres Teams und einer globalen Erfolgsgeschichte.

Wie kann ich mich bewerben

Wenn Du Interesse an dieser herausfordernden und abwechslungsreichen Position hast, dann freuen wir uns auf Deine Online Bewerbung! Aufgrund der Datenschutzgesetzgebung dürfen wir Bewerbungen nur über das Bewerbungstool entgegennehmen.

Leica Geosystems AG

Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse
CH-9434 Heerbrugg

Committed, dynamic and with a passion for precision, we revolutionise the world of measurement and manufacturing.

International customers of all industries use our business applications and rely on a perfect IT infrastructure. With passion for technology and enthusiasm for digital information and data processing, you make us a reliable partner. Join our team and make your visions come true!

This appeals to you

- System architecture of complex interconnected (IoT) manufacturing solutions including metrology and compensation tools
- Technical project management
- Strong interaction with product management
- Onsite collaboration and system testing with key customers
- Build up and maintain academic partnerships
- Envision and independently carry out technology pre-projects

This is you

- Master's degree or PhD in the field of manufacturing technologies
- Thorough understanding of the CNC machining processes (milling, turning, drilling, multi-tasking)
- Experience with various machine-tool controllers and their communication interfaces is a strong plus
- Understanding of the critical mechatronic components of machine tools
- Strong hands-on attitude
- Pro-active and independent approach to problem solving
- Proficient English is mandatory (written and spoken)
- German is a strong plus

About Us

Our innovative solutions and products are characterised by the highest efficiency and reliability. Help us to improve the future, become part of our team and a global success story.

How can I apply

If you are interested in this challenging and varied position, then we look forward to receiving your online application! Due to the privacy policy, we accept applications only via the application form.

Leica Geosystems AG

Human Resources

Heinrich-Wild-Strasse

CH-9434 Heerbrugg

Machining process engineer (f/m) with affinity for IoT



Prozessingenieur (w/m) CNC Bearbeitung mit Affinität für IoT

Additional information

Location **Heerbrugg**

Position type **Full-time employee**

Start of work **As of now**

Responsible

Urs Nef